

Exposición “Un Santo en datos” visita Chile

Con motivo de la beatificación de Monseñor Álvaro del Portillo, el próximo 27 de septiembre, una exposición multimedia que resume su vida y obras con cifras concretas está recorriendo diversas instituciones relacionadas a la Prelatura del Opus Dei en Chile.

26/08/2014

50 años de sacerdocio, 40 años trabajando al lado de san Josemaría como su mano derecha, 47 años de colaboración en la Santa Sede, son algunos de las cifras que resumen la vida de Monseñor Álvaro del Portillo y que se destacan en la exposición que desde el 16 de agosto está presente en nuestro país.

Se trata de “Un Santo en Datos”, una instalación que diseñó la Universidad de Navarra como un **reconocimiento agradecido** a una vida –la de Monseñor Álvaro del Portillo- que dejó una **huella de alegría, de cambio, de esperanza y de cariño** en miles de personas en los cinco continentes.

La instalación ya comenzó a exhibirse en nuestro país, en el Colegio Los Alerces, el 16 de este mes; desde el 26 de agosto estará en el Colegio Tabancura; durante todo septiembre permanecerá en la

Universidad de los Andes y durante octubre en la Fundación Nocedal. Estas dos últimas instituciones forman parte de la huella que dejó en nuestro país el futuro beato, ya que fue rector honorario de la Universidad de los Andes y promotor de la creación de la Fundación Nocedal.

En el contexto de la exposición se realizará hoy en el colegio Tabancura un encuentro para conocer más sobre su vida. Participará el ingeniero civil y teólogo Enrique Colom, presbítero y profesor de la Universidad de los Andes, quien es un gran conocedor de la vida y escritos de Álvaro del Portillo. También estarán presentes Susana Wilson y su marido Francisco Javier Ureta, quienes darán su testimonio como padres del niño del milagro. En el caso de la Universidad de los Andes, el 9 de septiembre tendrá lugar “Testimonio de un milagro”

donde participará el matrimonio Ureta-Wilson y el médico José Ignacio Rodríguez que aportará la mirada de la ciencia a una curación que no tiene explicación médica.

Según comentan los organizadores de la muestra, a través de esta exhibición multimedia se ha buscado homenajear las vidas santas de algunas personas del siglo XX y sus consecuencias en la sociedad. Se trata de una exposición itinerante que está deambulando por varias ciudades de España y países como Chile, México, Ecuador, Uruguay, Kenia y Uganda.

A través de un diseño de arquitectura semicircular con cinco semicilindros retroiluminados de fotografías, gráficos, infografías y documentos audiovisuales se destaca el desempeño de Álvaro del Portillo por servir a la Iglesia, su participación en el Concilio Vaticano II y su impulso por crear Facultades

Eclesiásticas y centros de formación para sacerdotes; además de centenares de iniciativas sociales impulsadas desde su juventud. (Ver mapa de iniciativas sociales de don Álvaro aquí: <https://multimedia.opusdei.org/maps/alvaro-del-portillo/>).

La exposición ha sido realizada por profesionales del mundo de la arquitectura, la fotografía, la infografía y el diseño gráfico. La instalación audiovisual es de la productora Betafilms. El diseñador de los infografías, el español Javier Errea, afirmó que con esta exposición se esperan tres objetivos: “que los visitantes disfruten zambulléndose en ella; que se difunda la figura de Monseñor Álvaro del Portillo, contribuyendo a su justa ponderación, y que pueda estimular la fe de algún indeciso. “Si la infografía puede salvar los diarios,

¿por qué no creer que haga otros milagros?".

Fechas y lugares donde se puede visitar exposición "Un Santo en datos"

- Colegio Tabancura - 26 al 29 de agosto
 - Escuela de Negocios Universidad los Andes, ESE - 1 al 5 de septiembre
 - Universidad de los Andes - 8 al 29 de septiembre
 - Centro de Familia Fundación Nocedal - 1 al 22 de Octubre
-